

22.11.2022

Aggressive 34-Jährige in Krankenhaus gebracht

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Montagnachmittag, 21. November 2022, eine aggressive Frau gemäß den Maßnahmen des Landesgesetzes über Hilfen bei psychischen Erkrankungen (PsychKHG) in eine Klinik gebracht.

Zuvor hatte die Polizei gegen 16.40 Uhr den KVD um Anfahrt eines Wohnhauses in Edigheim gebeten, wo die offenbar alkoholisierte 34-Jährige mit ihrem Freund einen lautstarken Streit hatte, in dessen Folge sie Gegenstände aus dem Gebäude warf. Ein vor Ort durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,8 Promille. Nach ärztlicher Begutachtung im Krankenhaus wurde sie dort stationär aufgenommen.